

## Les arts se rencontrent à Thoury



**ARTISTES.** Martine Legendre-Thérasse au milieu des artistes, de Jean-Pierre Sueur et de Frédéric Néraud.

Chaque œuvre est à sa place au domaine de Thoury. Samedi, Martine Legendre Thérasse, la présidente de l'association Au Fil de l'Eau, a enfin réalisé son rêve : la rencontre des arts et artistes dans toute leur diversité, le « croisement des arts ».

En entrant sous la verrière, c'est un hommage à Claude Gaillard et à ses paysages lumineux qui accueille le public. Plus loin, on découvre les créations de verre de Philibert Thérasse. Un piano occupe une pièce : il est là comme signe de la musique qui sera le point d'orgue de la découverte. Au gré de la visite, le visiteur apprécie les bronzes d'Annie Monas, les pastels de Françoise Houdain. Bruno

Maupas a reconstitué un labo photo pour exposer ses clichés. L'inspiration voyageuse des portraits de Véronique Millon voisine avec les étonnantes femmes longilignes de Claudette Cohu qu'elle réalise selon la technique du raku. Quant aux œuvres animalières de Chantal Allard, elles éveillent l'attention du visiteur.

Quand la voix de Marie Fiori commence à fredonner « Diego, libre dans sa tête », la musique s'évade sous les doigts de Silvia Santori, c'est l'exposition toute entière qui prend corps et cohérence.

L'exposition est visible jusqu'au 29 juin tous les jours de 14 à 18 heures au domaine de Thoury. ■